Yo, Patricia Pérez Henríquez Rut 15.147.755-0, secretaria de planillas de la Asociación del Rodeo Cauquenes y socia del Club de rodeo Pelluhue Campomar, declaro lo siguiente:

Mientras me encontraba con mi compañera de trabajo, Eliana Ponce realizando nuestras labores en la medialuna, nos dirigíamos hacia la caseta de jurado. En ese momento se encontraba abajo, en la escalera que lleva hacia la caseta el Sr. Eduardo Pinochet en evidente estado de ebriedad, junto a dos personas más. Al pasar nosotras por ahí, el Sr Pinochet nos mira y nos dice: Ahhh mijitas ricas. Ellos en grupo se ponen a reír de la situación. Mi compañera y yo nos dimos vuelta y le dijimos que no fuera desubicado, a lo que el responde con voz alta: ayyy que tanto feas culías!... En ese momento, no le dijimos nada más y seguimos de largo.

Al pasar un rato, nos dirigimos con mi compañera al casino de la mediualuna de Chanco, a comprar. Cuando en ese entonces, estaba el Sr. Pinochet acompañado de otras personas y una señora hablando con el. Ella le decía que por culpa de gente como ud, las niñas no quieren ser candidatas a reina en rodeos. (deduje que la sra. era la mamá de una candidata a reina de rodeo), a lo que el responde: Ayy que tanto! Si fue una agarradita no más! Ella le dice que es un roto ordinario y el le responde a viva voz: Callate vieja culiá guatona, no tení ni una gracia... La señora se fue con su hija muy nerviosa y nosotras nos retiramos de ahí, de inmediato fuimos a relatar lo sucedido al delegado de rodeo.

Luego informamos lo sucedido al delegado.